



DESTINA LA FEDERACIÓN MÁS DE 900 MDP PARA FORTALECER AL SECTOR EDUCATIVO DE BCS

- La educación es prioridad del Gobierno de México

Con apoyos diversos por más de 900 millones de pesos, el Gobierno de la República fortalece este año al sector educativo sudcaliforniano en rubros como las Becas del Bienestar y obras de infraestructura, informó la secretaria de Educación Pública, Alicia Meza Osuna, y aseveró que estas acciones confirman que la educación es uno de los pilares de la administración de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Puntualizó que esta inversión histórica para 2025 incluye la Beca Universal Rita Cetina, que en el estado beneficia a 47 mil 13 alumnas y alumnos de secundaria con 383 millones 965 mil 500 pesos, y añadió que, en educación media superior, 31 mil 709 estudiantes reciben la Beca Benito Juárez con un monto global de 301 millones 235 mil 500 pesos.

La maestra Meza Osuna destacó que en el nivel educativo superior, a través del programa Jóvenes Escribiendo el Futuro, se apoya a 2 mil 157 estudiantes con una inversión de 62 millones 553 mil pesos.

En cuanto al programa La Escuela es Nuestra (LEEN), dijo que se respaldará a 276 planteles de educación básica, que representan el 38 por ciento del total, y por primera vez se incluirá a 46 escuelas de nivel medio superior (44 por ciento) con una inversión conjunta de 119 millones 950 mil pesos.

También informó que, con el objetivo de dar cobertura a la matrícula de bachillerato en la entidad, se destinarán 57 millones 900 mil pesos para ampliar, en Los Cabos, el Centro de Estudios Tecnológicos del Mar (Cetmar) No. 31 y reconvertir en preparatoria la secundaria de nueva creación.